



## Diputados inician diálogo con empresas y sindicatos para reforma al Infonavit

APRO.- El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, ratificó que habrá cambios a la iniciativa de reforma al Infonavit y anunció el inicio de mesas de diálogo con empresarios y sindicatos.

En conferencia de prensa, el líder de los diputados morenistas detalló que se reunió con el director del Instituto Nacional del Fondo de Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), Octavio Romero Oropeza, para hablar sobre las modificaciones de la iniciativa.

“Hace un rato concluimos la reunión con Octavio Romero, director de Infonavit, y evidentemente por lo que se percibe en los trabajos de la Comisión, en encuentros previos, la minuta va a sufrir modificaciones.

Asimismo, el legislador informó que será el primero de febrero cuando se lleve a cabo la discusión sobre la iniciativa de reforma a la Ley de Infonavit, además de que la iniciativa regresará al Senado con las modificaciones realizadas.

“La idea es que ésta sea la primera ley que se aborde en la Cámara de Diputados el primero de febrero.

Hay también voces de compañeros con los que me reuniré más tarde y compañeras que plantean un periodo extraordinario todavía en estos momentos y es lo que vamos a deliberar más tarde, pero creo que podría ser hasta el primero de febrero, ya faltan prácticamente dos semanas.

<https://elindependiente.mx/nacional/2025/01/15/diputados-inician-dialogo-con-empresas-y-sindicatos-para-reforma-al-infonavit/>